

| Primeras Planas | | IECM | | Reforma Electoral |
| INE | | TEPJF | | Congreso Local |
| Columnas |

07 octubre 2025

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Exigen en la UNAM luz, agua y ipapel!. El Universal: Proveen empresas sancionadas por EU a gobiernos de BCS, Sinaloa y Sonora. La Jornada: Tragedia en CCH Sur marca "un antes y un después" en la UNAM. Excélsior: Avanzan los cambios a Ley de Aduanas. El Heraldo de México: Va por unificación de sistema de salud. Milenio Diario: Reporta Defensa cifra récord en decomiso de narcocámaras. El Financiero: Tiene México oportunidad de relocalizar inversiones. El Economista: Se le indigesta a Grupo México la oferta por activos de Banamex . El Sol de México: México unificará su red de salud en 2026. 24 Horas: Bermúdez expandió La Barredora a Chiapas. Reporte Índigo: La lucha por la paz.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

Reforma Cd.: Ordenan aprehensión contra Lex Ashton. Reforma Cd.: Culpan a morenista por invasión en lago. El Universal Cd.: Policías exigen destitución de mandos y equipo de seguridad en manifestaciones. Excélsior Cd.: Descartan riesgo en L12. El Heraldo de México Cd.: Inauguran nuevas plantas. El Sol de México Cd.: Obras por el Mundial generan caos vial en Tlalpan. 24 Horas Cd.: Policías exigen respeto a su integridad. Reporte Índigo Cd.: ÁO se sume en inseguridad.

TARJETA INFORMATIVA

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) habilitó un cuestionario para registrar postulantes para el Proceso Electoral Ordinario 2026-2027. El formulario está dirigido a integrantes de la comunidad afromexicana que residen en la Ciudad para que puedan participar en este Proceso Electoral. El cuestionario cuenta con una sección de datos generales, compuesta por ocho preguntas, el cual podrán responderlo hasta el 10 de octubre. En un segundo apartado se cuestionan temas como la implementación de acciones afirmativas en la Ciudad, candidaturas postuladas por partidos políticos, obstáculos que enfrentan las personas afromexicanas para ser postuladas, entre otras. Reforma, Ovaciones, La Prensa, Ovaciones (sitio), La Prensa (Sitio), Maya Comunicación (Sitio), Diario Chilango MX (Sitio), Periódico Leo, Poder Ciudadano

La labor del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) juega un papel clave para garantizar que la voz de la ciudadanía se escuche y su opinión pueda reflejarse en programas, leyes y asignación de presupuesto que beneficie a los diversos sectores de la población, consideró Patricia Avendaño Durán, consejera presidenta de este organismo autónomo. Al participar en el programa «Elecciones, movimientos y partidos» del Seminario de Derecho Electoral de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Consejera Presidenta del IECM destacó que





la Ciudad de México es una entidad pluricultural y pluriétnica con habitantes que enfrentan distintas necesidades que merecen ser reconocidas y escuchadas. Agencia Global de Información AGI (sitio)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó los lineamientos del Comité Dictaminador para el Reconocimiento de los Proyectos Ganadores Novedosos 2025, los cuales enriquecerán las obras en barrios y colonias. Mediante dichos lineamientos, el Instituto precisa las reglas y los procedimientos que los responsables utilizarán para determinar los proyectos ganadores que recibirán el reconocimiento. Los consejeros de la Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación propondrán a las tres personas que integrarán el Comité Dictaminador, asegurándose de que tengan experiencia, preferentemente en temas de presupuesto participativo, y de que desarrollen su cargo de forma honorífica. Los integrantes del Comité Dictaminador revisarán los proyectos que previamente evaluaron como novedosos y los someterán a la etapa correspondiente de dictaminación. 24-Horas.mx (Sitio), Agencia Global de Información AGI (sitio), Poder Ciudadano

Integrantes de la cooperativa de vivienda Guendaliza'a, así como habitantes de la colonia Cuchilla Pantitlán, Alcaldía Venustiano Carranza, ubicado al oriente de la CDMX, rechazaron el proyecto de enrejado perimetral del Parque Ícaro al considerar que esa acción privatizaría un espacio público y se violentaría el derecho a la ciudad. El 17 de agosto se realizó una consulta ciudadana del presupuesto participativo en la colonia y ahí resultó ganador el proyecto "Enrejado perimetral de Parque Ícaro y remodelación de diferentes áreas", sin embargo, explicaron, su aprobación estuvo cargada de irregularidades, por lo que ingresaron una defensa legal para rechazar el proyecto. Entre las irregularidades señalaron que nunca se conocieron los proyectos hasta el momento de la votación. Además, en la información que se dio sobre el proyecto no se especifica cuál es el perímetro que se quiere encerrar. Otra irregularidad es que en la página del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, donde se hicieron públicos los proyectos y sus dictámenes aprobatorios, el del enrejado del parque está prácticamente vacío. La Coperacha CDMX (sitio)

REFORMA ELECTORAL

A casi tres semanas de que comenzaron las audiencias públicas organizadas por la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, ésta ha recibido 112 propuestas por escrito en las que se replican algunos de los temas expuestos de manera presencial en los foros abiertos. Además de las audiencias públicas, la Comisión Presidencial abrió la posibilidad de que la población presente propuestas por escrito. Entre las 112 que ha recibido hasta ayer hay documentos enviados por algunos de los ponentes que también han asistido a presentar sus textos. La Jornada

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, acudirá a una de las audiencias públicas de la comisión presidencial electoral. La participación de Taddei Zavala está programada para las 9 horas del miércoles 8 de octubre de este año en el Auditorio del Colegio de Bachilleres en el estado de Sonora, En ese lugar, ante la presencia del gobernador Alfonso Durazo y de los integrantes de la comisión encabezada por Pablo Gómez Álvarez, la consejera presidenta del INE formulará sus puntos de vista entorno a los aspectos que no debe dejar de lado el proyecto de reforma electoral que se prevé entregar a la Presidenta de la república, Claudia Sheinbaum Pardo el próximo mes de enero del 2026. Excélsior





El diputado federal Alejandro Carvajal Hidalgo confirmó que hay consenso en la Cámara de Diputados, para la desaparición de los organismos electorales locales, entre ellos los tribunales, reducción al presupuesto de los partidos políticos, pero se van a mantener las posiciones plurinominales. En entrevista el legislador por Morena, señaló que la reforma se pretende aprobar antes de 2027, pero entraría en vigor para la elección de 2030 ya con las modificaciones, también de acuerdo a la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum. Indicó que hay muchas vertientes, y consideró que lo que se vislumbra es que habrá una reducción de presupuesto para los partidos, eliminación de los Organismos Público, Locales Electorales, conocidos como OPLES, y por consiguiente los tribunales electorales locales. Intolerancia diario

Trascendió publica: Que la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, alista su participación en los foros sobre la reforma electoral en el evento programado en su tierra, Sonora, el próximo miércoles, audiencia que presidirá la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, quien, por cierto, anoche, a nombre de la Presidenta, envió a San Lázaro una iniciativa de nueva Ley Orgánica de la Armada que, entre otros aspectos, otorga el derecho de visita y de persecución, así como acciones de abordaje, registro e inspección de buques en la zona económica exclusiva de México y en altamar. Milenio Diario

Redes de Poder destaca: La presencia de la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, en los foros para la reforma electoral, organizados por la comisión encabezada por Pablo Gómez, será uno de los momentos que generen más interés en este debate. Guadalupe Taddei acudirá este miércoles a las audiencias públicas en la sede de la Secretaría de Gobernación, en donde seguramente defenderá su posición de no restarle autonomía al órgano electoral federal, y en contra de la desaparición de los órganos locales. Eso sí, quienes han seguido de cerca estos ejercicios advierten que la consejera llega en un momento donde ha perdido credibilidad, tras su papel y postura respecto a la reforma judicial y lo que rodeó a las elecciones de junio pasado, en donde se percibió una falta de aplomo e incluso una actitud demasiado pasiva. Y ahora, en contraste, pareciera que quiere tomar el protagonismo que hace unos meses no mostró. Reporte Índigo

INE

En la primera reunión del Instituto Nacional Electoral (INE) para discutir la implementación del voto por internet en México, los partidos políticos mostraron resistencia, al considerar que no existen condiciones para abrir esa modalidad. Por orden del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el INE inició el análisis sobre el voto electrónico en territorio nacional a través de urnas electrónicas o por internet. Incluso, se planteó la factibilidad de efectuarse, de manera parcial, en la elección de diputaciones en Coahuila, en junio de 2026. Reforma, La Jornada, Excélsior, El Heraldo de México

Líderes de la oposición en el Senado y la Cámara de Diputados intensificaron sus críticas contra la presidenta Claudia Sheinbaum, tras la presentación de su primer Informe de Gobierno el domingo en el Zócalo capitalino. Mientras el PRI y Movimiento Ciudadano cuestionaron la veracidad de las cifras y acusaron corrupción, el PAN presentó una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por considerar que la mandataria incurre en actos anticipados de campaña y promoción personalizada con recursos públicos. Ovaciones





PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES

Las resoluciones que declaran inexistencia en juicios por violencia política de género en Nuevo León se han vuelto comunes. Esto debido a que, durante la denuncia, no se presentan o estructuran adecuadamente los argumentos o porque las o los denunciantes desconocen qué situaciones encajan en esta denominación. De acuerdo con la diputada local de Morena, Greta Barra, aún existe una brecha de conocimiento sobre cuáles son las condiciones en las que existe violencia política en razón de género. Esto, para que las mujeres identifiquen con claridad las conductas hostiles que son dirigidas hacia ellas. "Diferenciar no siempre es sencillo, pero en ese sentido los tribunales, el INE, el Instituto Estatal Electoral nos han dado más información para identificar qué cosas son", dijo. Reporte Índigo

CONGRESO LOCAL

Por unanimidad, la Comisión de Preservación del Medio Ambiente, Cambio Climático y Protección Ecológica del Congreso de la Ciudad de México designó a Mónica Vietnica Alegre González titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT) para el periodo 2025-2029. Se prevé que en la sesión del jueves el pleno ratifique el nombramiento de la bióloga por la Universidad Nacional Autónoma de México, quien se desempeñó como subprocuradora de Protección Ambiental de la PAOT, cargo en el que destaca la investigación de 7 mil 264 denuncias con una tasa de resolución de 83 por ciento. La Jornada, Excélsior, El Independiente

Desde hace cinco años, el Congreso de la Ciudad de México tenía que haber aprobado la Ley de Ordenamiento Territorial. Aunque se han presentado diversas iniciativas no se han dictaminado ni votado en el pleno. Así que las decisiones sobre desarrollo urbano y construcción se siguen tomando con base en la Ley de Desarrollo Urbano de 1996, la cual es obsoleta para la diputada local panista Olivia Garza de los Santos, presidenta de la Comisión de Planeación del Desarrollo. Excélsior

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en el Congreso de la Ciudad de México, Royfid Torres González, afirmó que solicitará la "investigación exhaustiva" de la licitación simulada de casi 50 millones de pesos en la alcaldía Benito Juárez, encabezada por el panista Luis Mendoza Acevedo, para la atención de baches en vías secundarias. El legislador consideró que este proceder por parte de la demarcación posibilita la existencia de irregularidades, por ello es necesario que las autoridades capitalinas indaguen este proceso. La Razón de México

Las políticas de movilidad por décadas han favorecido a unos cuantos, en tanto que se deja con rezagos a los peatones, a quienes se mueven en bicicleta y transporte público, reconoció el presidente de la Comisión de Movilidad Sustentable y Seguridad Vial del Congreso de la Ciudad de México, Miguel Ángel Macedo Escartín. El diputado integrante de la fracción parlamentaria de Morena en el recinto de Donceles y Allende, al participar en el foro "Hacia la Armonización de la Ley de Movilidad de la CdMx: Trabajo y Movilidad", que tuvo lugar en el Auditorio "Silvestre Revueltas" de la alcaldía Iztacalco, indicó que la movilidad es un tema que impacta la cotidianidad de la población, ya que moverse de manera segura, eficiente y digna es un derecho humano que es la base para acceder a oportunidades de empleo, educación y desarrollo. La Prensa





Línea 13 publica: La pelota caliente llegará hoy al Congreso de la Ciudad de México, donde uno que otro legislador busca sacar la bola del cuadro legislativo con una buena iniciativa. Nos dicen que el diputado del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Israel Moreno, encabezará una ceremonia para realizar un homenaje en vida al beisbolista Alfredo "El Zurdo" Ortiz, que fue un gran jugador nacional, pero sobre todo mantuvo una gran relación con el expresidente Andrés Manuel López Obrador, a quien incluso entrenó y dirigió al equipo en que jugaba el exmandatario federal. Pero nada de eso tiene que ver en los motivos para realizar un homenaje al beisbolista, no sean mal pensados. ContraRéplica

CIUDAD DE MÉXICO

Cuando el Gobierno federal analiza retirarse de la venta del Gas Bienestar porque no es necesario, el Gobierno de la CDMX se metió de lleno a repartir y vender garrafones de agua potable para combatir la escasez, derivada en buena parte de la deficiente infraestructura gubernamental. Ayer la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, supervisó plantas potabilizadoras y dio banderazo a camiones repartidores de garrafones de agua. Reforma

Un juez libró una orden de aprehensión contra Lex Ashton por su presunta participación en el asesinato de un estudiante y en la agresión en contra de un trabajador en el Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) Sur, en Coyoacán. Sin embargo, las autoridades no han cumplimentado el mandamiento judicial debido a que el joven de 19 años continúa hospitalizado a causa de las lesiones que presentó tras arrojarse de lo alto de un edificio al verse perseguido. Reforma

Un grupo de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) en activo, jubilados y familiares de los efectivos se manifestó este lunes en la plancha del Zócalo capitalino para exigir la destitución de mandos policiales, así como mejores condiciones de seguridad y equipo para quienes participan en operativos durante manifestaciones. La protesta se originó tras los hechos ocurridos el pasado 2 de octubre, cuando varios agentes resultaron lesionados con quemaduras durante los disturbios ocasionados por el bloque negro. El Universal

La temporada de lluvias dejó en CdMx cinco récords encadenados en menos de 90 días; las precipitaciones por volumen e intensidad rebasaron la capacidad del drenaje público y afectaron a zonas del oriente y sur de la capital que produjeron cortes de servicio en el Metro, Metrobús y pausas operativas en Aeropuerto Internacional Benito Juárez. Ese arranque dejó más de un centenar de encharcamientos y anegaciones importantes en vialidades como Viaducto y Calzada Zaragoza; ante esto, el 30 de junio la jefa de Gobierno, Clara Brugada, destacó lo atípico de la temporada de lluvias: "en 20 años solo hemos sufrido esto seis veces". Milenio Diario

Luego de que en redes sociales se difundieron imágenes en las que se observan separaciones en el viaducto elevado de la Línea 12 del Metro, ayer el Sistema de Transporte Colectivo descartó riesgos. "Sobre la supuesta separación de las trabes, ésta se tiene plenamente identificada desde 2021 y no ha sufrido modificaciones", difundió el STC en una ficha informativa. Excélsior

A pesar de que se han anunciados acciones de reforzamiento de la seguridad, la alcaldía Álvaro Obregón padece un importante aumento de incidencia delictiva en lo que va de 2025. Datos de las Estadísticas delictivas de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México (CDMX) revelan que entre enero y agosto del año en curso los





delitos se incrementaron casi 15 por ciento en la demarcación. Cabe señalar que a la par del aumento de incidencia delictiva en Álvaro Obregón, la aprobación del titular de la demarcación, Javier López Casarín, ha disminuido. Reporte Índigo

El Caballito publica: Nos hacen ver que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, se alista para rendir su Primer Informe de Gobierno, que será el domingo en el Congreso capitalino y luego en el Auditorio Nacional. Desde ayer, en las redes sociales oficiales, se lanzaron spots con mensajes para destacar los logros de la administración, principalmente en cuanto a entrega de apoyos sociales y justicia para los habitantes. La publicidad oficial, que lleva el eslogan La fuerza de la transformación, también se ha instalado en puestos de periódicos y revistas en el Centro Histórico, donde se puede ver a la jefa de Gobierno mostrando los avances en la instalación de luminarias y caminos seguros, con imágenes llenas de motivos de colores. El Universal

Circuito Interior destaca: Las fallas en los protocolos de actuación del Gobierno de la CDMX que quedaron exhibidas en la movilización del 2 de Octubre siguen pasando factura. Ayer, el grupo empresarial G9, que congrega cámaras y confederaciones patronales capitalinas, envió a la Jefatura de Gobierno una dura misiva en la que, además de solicitar audiencia, expresan preocupación por las cada vez más frecuentes marchas violentas. Reforma

Glorieta de Colón señala: Y hablando del primer año de Brugada, el próximo domingo será su discurso ante el Pleno del Congreso de la CDMX, y por como está el ambiente político ahí, nos dicen que pinta casi para día de campo, porque el formato seguirá siendo el mismo de siempre: un discurso de cada grupo o asociación parlamentaria por un lado; el de ella por otro, sin que haya debate, cuestionamientos. Es decir, a pesar del desastre de gestión, va a brillar la jefa de Gobierno. El Independiente

NACIONAL

El auditor superior de la Federación, David Colmenares Páramo, anunció un cambio de paradigmas en el organismo que encabeza, en el que ahora la labor más importante se focaliza en la prevención de irregularidades cuando se ejecutan recursos públicos y ya no solo la identificación de anomalías. Milenio Diario

A partir de enero de 2026 se iniciará el registro al Sistema Nacional de Salud de toda la población, se credencializará a toda la población y se tendrá acceso a los expedientes clínicos levantados a la fecha, adelantó la presidenta Claudia Sheinbaum. En 2026 iniciará el registro al Sistema Nacional de Salud, mediante el que todos los mexicanos podrán acceder a cualquier sistema de salud sin importar si se pertenece o no a algún sistema de seguridad social. Excélsior

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, anunció que recibió del Senado la minuta relativa a las reformas de la Ley de Amparo. La legisladora federal anunció que ha solicitado que el documento se publique en la Gaceta Parlamentaria para hoy, en sesión ordinaria, dé cuenta de ella en el Pleno y la turne a la Comisión o Comisiones correspondientes. El Heraldo de México

Aunque estaba previsto que las actividades se normalizaran en la mayoría de los planteles de la UNAM, de nueva cuenta aparecieron mensajes intimidatorios que provocaron el desalojo de la Facultad de Ciencias Políticas, la FES Iztacala y Prepa 6. 24 Horas





La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, informó que los seis connacionales que se encuentran retenidos en contra de su voluntad en Israel están bien y serán repatriados en los siguientes días. En este contexto, la presidenta de México manifestó su respaldo para que llegue ayuda humanitaria a Palestina, particularmente a la Franja de Gaza, y reiteró su desacuerdo por las acciones del Gobierno israelí al interceptar las embarcaciones de la Flotilla Global Sumud. Reporte Índigo

Tras seis meses y medio de parálisis legislativa en torno a la reforma judicial para Jalisco, diputados de Morena, PAN, PRI, Hagamos y Futuro dieron "madruguete" a la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) al aprobar en comisiones una nueva iniciativa para la elección de Jueces y Magistrados. La reforma judicial debió ser aprobada por el Congreso local desde el 15 de marzo, pero el proceso se atoró porque la coalición de la 4T pedía incluir la insaculación para definir candidaturas, como sucedió en la reforma federal. Reforma

El Gobernador Samuel García entró ayer al ruedo electoral con un supuesto "veto" a la reforma aprobada por el Congreso en primera vuelta, que establece disposiciones en materia de paridad y nepotismo. No obstante, el Mandatario no estaría facultado para hacer observaciones en este caso. Por tratarse de reformas a la Constitución y a la Ley Electoral, con rango constitucional, el Gobernador no puede hacer observaciones, según se desprende de los Artículos 126 fracción 214 de la Constitución local. Reforma, Excélsior

Nombres, Nombres y... Nombres destaca: La semana pasada Claudia Sheinbaum designó a Arturo Chávez como titular de los Talleres Gráficos de la Nación. El movimiento no pasó desapercibido. Y es que AMLO mantiene el control de ese organismo descentralizado de SEGOB de Rosa Icela Rodríguez, con Guadalupe Taddei presidenta del Instituto Nacional Electoral. El Sol de México, La Prensa

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: Con eso de que el senador Saúl Monreal no entiende indirectas, la presidenta Claudia Sheinbaum se lo planteó claro y preciso: si quiere ser gobernador de Zacatecas, que se espere seis años, porque no puede suceder en el cargo a su hermano David. Al cerrarse la puerta guinda, Saúl Monreal no ha tenido el menor empacho en decir que si no es con el partido de sus hermanos, entonces lo será con cualquier otro, incluidos el PRI y hasta el PAN. Reforma

Bajo Reserva señala: Tres gobernadores morenistas tendrían que dar algunas explicaciones, pues sus gobiernos han dado contratos a algunas de las empresas de una red presuntamente vinculada a la producción de fentanilo para el Cártel de Sinaloa, que han sido sancionadas por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos. Las administraciones de los gobernadores de Sonora, Alfonso Durazo; Baja California Sur, Víctor Manuel Castro Cosío, y de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, han contratado servicios de algunas de las empresas sancionadas por la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) del gobierno estadounidense. Varios de esos contratos se han otorgado por adjudicación directa. El Universal

Frentes Políticos señala: El Zócalo no se llenó sólo por costumbre ni por nostalgia. Claudia Sheinbaum, presidenta de México, convocó a la plaza mayor no sólo para informar, sino para marcar territorio. Fue un discurso de autoridad, con deslindes sutiles a los corruptos con credencial de Morena, léase Adán Augusto López y compañía,





y un mensaje interno sobre quién lleva ahora el timón. El politólogo Arturo Ponce lo leyó bien: "El rey ha muerto, viva la reina". Sheinbaum dejó establecido que el segundo piso de la transformación tiene nueva arquitecta. Tras ver la convocatoria en la Plaza de la Constitución, se nota que esto ya no es lo mismo, aunque se parezca. Excélsior

Sacapuntas indica: El Senado de la República le hizo meros cambios de ortografía a la reforma a la Ley de Amparo. Su presidenta, Laura Itzel Castillo Juárez envió la iniciativa a la Cámara de Diputados como fue aprobada, sin eliminar el tema de la retroactividad. Pero en San Lázaro, la presidenta de la Mesa Directiva, la panista Kenia López Rabadán, ya dijo que les van a corregir la plana a los senadores, tal como lo planteó la presidenta Claudia Sheinbaum la semana pasada. El Heraldo de México

Pepe Grillo publica: Saúl Monreal dijo que mantiene intacta su aspiración de ser candidato a gobernador de Zacatecas en 2027. O sea que no ha cambiado de opinión por el hecho de que Morena haya prohibido, para acabar con el nepotismo, que un familiar suceda a otro en un cargo de elección popular. El actual mandatario de Zacatecas es David Monreal, su hermano, de modo que por lo menos para Morena, Saúl está vetado. La Crónica de Hoy

Trascendió destaca: Ya apareció el oficio que envió Sergio Gutiérrez Luna al Órgano Interno de Control para intentar desistirse de las denuncias que interpuso contra los consejeros que votaron por frenar la revocación de mandato. Sin embargo, el contralor Víctor Hugo Carvente Contreras lo dejó en el cajón y convocó esta misma semana a audiencias a Claudia Zavala, Dania Ravel y Jaime Rivera, en un hecho inédito, porque nunca se había perseguido a la autoridad electoral por sus votos, y mucho menos cuatro años después, ni cuando se revocó la decisión de la que se les acusa. Milenio Diario

AGENDA

Ciclo de Diálogos: "Herramientas de Innovación para la Gobernanza Electoral". Mesa 7: Buenas prácticas en los organismos electorales. 16:00 hrs. Youtube

Asamblea Comunitaria Informativa de la Consulta Indígena 2025 en Miguel Hidalgo. 16:00 hrs. Centro Cultural Árbol de la Noche Victoriosa

